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２０１２年８月２４日発行Ｎｏ．１８６２
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第１９７８例会 報告（2012・8・3）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．会員卓話 小林惠司君
１１．ＳＡＡプレゼント抽選

例会終了後定例理事会開催１２．点 鐘

◆出席 ％表彰100

〈 年〉４０
金子福松君

◆誕生祝い

小林 聡君、 栗原幸三君、 横塚直人君
該当者なし◆結婚祝い

東郷会長◆会長報告
１．安藤ガバナー事務所から 年度表彰決定2011-2012

のお知らせが昨日届きました。当クラブは 『ＲＩ会、
』、『 』、『 』、長賞 チェンジメーカー賞 ガバナー特別賞

『米山功労クラブ 万円達成クラブ』の つの賞４０００ ４
を戴けるそうです。ガバナー特別賞は、井本パスト
会長のご尽力により、ポール･ハリス月桂樹四世を育
生し普及した功績に対して、クラブに贈られるもの
です。 月 日の地区大会で表彰されます。１０ １４

坪井幹事◆幹事報告
◇例会終了後１Ｆにて理事会を行います。

点鐘18：30､桐生プリオパレス◇次例会は納涼家族会です。
ロータリーの友８月号を配布しました。◇

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信vol.２が配信されました。
井善作会員よりニューモラルNo.516を15部頂きました。◇武

7月28日の桐生タイムス紙に同社表敬訪問の記事が掲載◇
（各テーブルに配布）されました。

◇疋田ガバナー事務所夏期休暇のお知らせ。( )8/11～16
◇クラブ雑誌委員長用ロータリーの友手引書と、樹徳

高校･中学校より暑中見舞の葉書が届いております。
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/13(休)､8/27 桐生赤城ＲＣ 8/14(休)､8/21
。伊勢崎ＲＣ 8/8､8/15(休) 他５ＲＣより頂戴しております

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/30 桐生赤城ＲＣ 7/24

金子クラブ運営委員長◆乾 杯
ロンドンオリンピックでは、連

日、種々な競技で日本選手の活躍
がテレビで放映されて居ります。

時差が 時間あるので、ライブ８
で観戦しようとすると夜中になる
ことが多く、このところ若干寝不
足が続いて体調も崩れがちです。

話が変わりますが、当クラブの
会報は、忠実に記録されているの

で、何か遡って調べたい時は、非常に役立ちます。
年前位に、やはり出席 ％表彰を戴いて、乾杯３ 100

の音頭をさせてもらった時に、私も 年を目標に何４０
とか頑張りたいと話して居りました。その 年を、４０
今回達成致しました。

丁度キリが良いので、色々と考えてもよい時期か
なとも思いますが、オリンピック選手の頑張りを見
ていると、私もそのエネルギーに影響されて、もう

。少し頑張って見ようかなという気持ちになりました
、 。では 乾杯の音頭をとりますのでご唱和お願いします

４０本日、誕生祝いを受けられた方々、そして出席
年 ％表彰を受けた私の分、併せて桐生西ＲＣの益100
々の発展と、ご参加の皆様が夏バテしないよう祈念

!!して、乾杯致します、乾杯

《次例会予告》

８月３１日(金) 外 部 卓 話

桐生市教育委員会 教育長 高橋清晴様
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１２２０キロカロリー◆食事メニュー
キーマカレー、サーモンフライ、ライス、香の物、
春雨スープ、しゃきしゃきサラダ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ６ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％６ １ ８８．８９

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者３名９３．３３
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

小林惠司君､卓話楽しみにしています
福島君､前原君､中野君､天沼君

出席 年 ％表彰を受けて 金子君４０ １００
誕生祝いを頂いて 栗原君

正田君金子さん､考え直して下さいまして有難うございます
本日例会よろしく 坪井君

奥村君今日は大間々祭りです｡皆さん出掛けて下さい
祭りも温度も最高調です｡身体に気をつけて 阿左美君
次例会納涼家族会宜しくお願い致します 新木君
健康で出席できますように 齋藤君

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
小林惠司君､卓話楽しみにしています

新木君､福島君､近藤君､中野君､天沼君
出席 年 ％表彰を受けて 金子君４０ １００
暑いです｡本日の例会もよろしく 坪井君
東郷さん､坪井さん､大変お世話になりました 奥村君
外は真夏､気持ちは最悪 阿左美君
何時までも健康で出席できますように 齋藤君
津久井さん､大変お世話になりました 家住君

天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
小林惠司君､卓話楽しみにしています 栗原君､

前原君､新木君､福島君､石川君､中野君､天沼君
出席 年 ％表彰を受けて 金子君４０ １００
本日例会よろしく 坪井君
暑さに負けない様に水分を沢山摂りましょう 奥村君
金子さん､乾杯の御発声有難うございます｡何時まで
も長くお願いします 阿左美君
健康で出席できますように 齋藤君

年の歴史絵巻相馬馬追祭り見る 江原君1000
羽鳥部長□ゴルフ部

齋藤先生が後援会長を務められていますチハヤチ
ャリティゴルフコンペが 月 日に開催されます。９ ２７
参加ご希望の方は締切日の 日迄に私か事務局まで１２
申し出て下さい。

会 員 卓 話

惠 司 君小 林
（経営コンサルタント）

「飛行機を買いますか？」

本日は節税をテーマにお話しをさせて戴きます。

世界には大変頭の良い人が、知恵を絞って、節税で

きる方法を発明して、商品開発をしています。今日は

その中の一つの手法『オペレーティングリース』を取

り上げてみます。

これは、投資家が飛行機や船、コンテナ等のリース

事業に出資して、リース期間中、事業損益の取り込み

を行うと共に、リース期間満了時リース物件を売却し

て、キャピタルゲインを追求する取引です。

■オペレーティングシステムの仕組み■

上記の仕組みで今投資家が 億円出資すると凡そ 億１ １
円返ってきます。この場合、投資家が約 ％出資し、３０
残り ％を金融機関から借入します。この借入をノン７０
リコースローンといいます。このローンは、米国の住
宅ローンと同じで、家を買うのにローンをくみ、その
ローンが払えなくなったら家を手放し、それ以外には
負債が及ばないローンです。
■オペレーティングリースの投資効果■

上記の棒グラフのラインの上が売上(収入)、下が経
費です。最初にたくさん経費が取れますので、節税が
図れます。

下の棒グラフは事業損益と課税所得に置き換えたも
のです。事業損益は 年目から黒字になっています。４
課税所得(法人税の対象となる所得)は３年目から損金
とみなされなくなり、その代わり４年目から６年目ま
で黒字としてみなくてもよく、最後にドンと利益を出
して税金を払うというかたちになっています。

【事業損益】 【課税所得】

具体的にどの様な効果があるのかというと、利益の
圧縮効果で、少ない投資で何倍もの原価償却ができる

、 （ ）ことと 初年度に高い損金 年目 年目で ％経費１ ２ 100
があげられることです。生命保険金がおりた時など、
突発的な利益対策となります。また、安定した経営計
画ということで、資金が必要となる時（設備投資や退
職金支払時）に備えて、お金をとっておくことができ
ます。いわゆる内部留保です。

またこのシステムは、契約した時の払込だけで、後
はいっさいお金はいりませんし、全額を損金に算入で
きます。最近節税というと保険がポピュラーですが、
保険の場合は毎年保険料を支払わなければなりません
し、掛金の 分の のみの損金算入となります。２ １

、 。そしてこの手法は 自社の株価の対策にも有効です
これはあくまで節税の一例です。この様な商品は他

にもたくさんありますので、お使いになる場合は良く
相談を行って下さい。上手く使えば非常に有効です。
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８月３日理事会報告
１． 。田﨑武夫会員の出席免除願いを受理
２．地区大会は全員登録として、登録料９千円のうちクラブ
から１人３千円を補助し、会員から６千円を徴収する。

３．ポリオプラスキャンペーンに賛同し、数値目標にポリオ
プラスへの寄付目標会員１人２千円を加える。

４．会員増強推進会議を８月２４日(金)例会終了後、新会
員推薦３名以下の会員対象に開催する。

５．家住慧路君へのＲＬＩディスカッションリーダー就任依頼
はご本人の希望によりお断りする。

６．桐生市発明考案展協賛を例年通り行う。
７．つつじが丘チャリティコンサートのチケット購入は希望者
がいれば手配する。

８．事務局夏期休暇は本人の希望で8/20･21とする。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１９７９例会 報告（2012・8・10）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

東郷年度納涼家族会開催
１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．米山奨学金贈呈

５．会長報告

６．幹事報告

７．委員会報告

８．点 鐘

納涼会家族会次第
司会 クラブ運営委員 霜村年勇君

１．開会挨拶 クラブ運営委員長 金子福松君
２．会長挨拶 会 長 東郷庸史君
３．乾 杯 パストガバナー 矢野 亨君
４．マグロ解体ショー
５．余 興 ＡＫＧ４８コンサート
６．子供抽選会
７．閉会挨拶 会長エレクト 阿左美博君
８．手に手つないで

東郷年度の納涼家族会が、 月 日(金)午後 時 分点鐘、桐生プリオパレス２Ｆで賑やかに開催されました。８ １０ ６ ３０
今年度活発な活動が期待される桐生西ローターアクトクラブの８名を迎え、会員ご家族総勢 名の出席でした。１０１

今回の目玉は何と言っても津久井正義会員によるマグロ解体ショーとＡＫＧ のコンサートです。時価 万円以上４８ １０
のマグロを手際よくさばいて盛られた鉄火丼は、口の中でとろけるようで絶品なお味でした。その他にも、間近で見
るＡＫＧ４８コンサートや、お子様限定の射的やヨーヨー・抽選会など、至れり尽くせりのお楽しみの数々。アイス
クリームやポップコーンの屋台も出て、最高の夏祭りでした。

◆ビジター
米山奨学生 及び 桐生西ＲＡＣ会員 王 蒙 懿さん
桐生西ＲＡＣ 会 長 小川 克行君

〃 幹 事 杉澤 裕紀君
〃 会 計 高野 雅章君
〃 杉木みち子さん
〃 ジ ン 光 磊 君
〃 ﾚｲｻ･ﾚﾗﾄｰさん
〃 ミ リ ン さ ん

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

８･９月分の米山奨学金
を贈呈しました

東郷会長◆会長報告
１．先ほど、家族会総会が、当会館１Ｆ会場で無事終了

ＳＡＡからＳＡＡから
本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

桐生西ローターアクト 開催桐生西ローターアクト『初例会』『初例会』
月 日 から、希望の家療育病院７ ２７ （金）午後７時３０分

２Ｆ会議室をお借りして、桐生西ローターアクトクラ
ブの初例会を
行いました。

日の新会１２
員歓迎会後、
更に中国人留
学生のジン光
磊君が入会さ
れ、今年度は
男女４名づつの８名となりました。

当日は、桐生西ＲＣから東郷庸史会長と坪井良行幹
事、霜村年勇ＲＡ担当委員と乾和久奉仕プロジェクト
委員の４名がビジターとして出席致しました。

例会では、前年度の活動報告と今年度の活動計画が
発表され、今期は、主に第２と第４木曜日を例会日と
して活動されるそうです。そして予定されている例会
内容は、メンバーの豊かな国際性を活かした興味深い
企画となっており、活発な活動が期待されます。

RID2840 End Polio Now Campaign !!
円以上のポリオプラス寄付を２０００

御願い致します。

寄付者にピンバッジ贈呈
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下:納涼会司会
霜村年勇Ｃ運営委員

クロージングは恒例の手に手つないで

ＡＫＧ４８のメンバーとお子様達の記念写真。真ん中のおじさんは猛烈なＡＫＧのファンかもしれません
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致しましたことを、ご報告申し上げます。
２．本日の出席者は、総勢 名の大勢のご参加をいた１０１

だいております。
坪井幹事◆幹事報告

１．次週 月 日(金)は公式休会となっております。８ １７

次回の例会は 月 日(金)です。講話に富岡から松倉８ ２４
紘洋パストガバナーをお迎え致します。

２．クラブ会報は、先週の例会と本日の納涼会を合併号
として、 日に発行致します。２４
． 。３ 事務局の夏期休暇は 月 日にさせて戴きます８ ２０・２１

金子福松Ｃ運営委員長開会挨拶 東郷庸史会長挨拶 矢野亨ＰＧ乾杯御発声 阿左美博会長ｴﾚｸﾄ閉会挨拶

上:例会司会
坪井良行幹事

納涼家族会企画運営にご尽力されたクラブ運営委員会の皆様 １００名を越える参加者を迎えてオープニングセレモニー

百人以上のメンバーから選りすぐられたＡＫＧ４８ うおせんの津久井社長による見事なマグロの解体ショー

腕の良いプリオスタッフの応援も

ＡＫＧ４８妹メンバーのカワイイ踊り

ヨーヨーや射的に興じるお子様達東郷年度家族会総会開催

東郷年度の家族会総会が、 月 日８ １０
(金)納涼家族会開始前の 時から、６
桐生プリオパレス Ｆジャルダンにて１
開催されました。冒頭に新会員の小林聡
夫人･知子さんの紹介があり、前年度
の決算報告、次年度の予算案や行事案
が承認され、最後に前年度の家族会会
長 江原みどりさんと幹事の天沼町子さ

、 。んに花束が贈られ 無事終了しました

司会は坪井幹事、金子運営
委員長から家族会の趣旨
説明の後、東郷会長挨拶

開会あいさつ 決算報告 予算･行事案 閉会挨拶
阿左美信江さん･江原みどりさん･小林真由美さん･金子英子さん

家族会会長

東郷直子さん

家族会幹事

坪井愛子さん




